DO, 4. AUGUST 2022 | REGIO USTER 5

BALLONTIERE, BÜCHSENSCHIESSEN UND EINE TRADITIONELLE EISENBAHN

USTER Am Samstag, 16. Juli, hat das Quartierfest Winikon-Gschwader nach dreijähriger Pause auf dem Areal des Schulhauses Gschwader stattgefunden.

Das bestellte gute Wetter wurde geliefert und meinte es fast zu gut. Die Sonne strahlte und es war teilweise sehr heiss. Die hohen Temperaturen haben aber die Familien aus der Umgebung nicht davon abgehalten, den Kindernachmittag ab 14 Uhr zu besuchen.

Und es gab viel zu erleben: Der Ballonkünstler Brunello hat pausenlos Ballontiere, -blumen und -hüte gefertigt. Gleich nebenan konnte man sich das Gesicht schminken lassen und schon bald nach Festbeginn liefen viele Schmetterlingsgesichter über das Festareal. Der Trend war gesetzt.

Dank dem Spielmobil Uster konnten verschiedene Spiele ausprobiert oder gebastelt werden. Für die älteren Kinder gab es beim Torwandschiessen etwas zu gewinnen. Daneben fuhr auch die zur Tradition gewordene Eisenbahn ihre Runden. Und für alle Generationen immer wieder lustig: das Büchsenschiessen, welches in einer nostalgischen Originalbude daherkam.

Selbstverständlich war aber auch für Kulinarisches gesorgt. Die Besucherinnen und Besucher konnten sich am Grill des Quartiervereins oder an den Theken der beiden Quartier-Restaurants Heimat und Flor verpflegen. Auch der Softeis-Stand fand regen Zuspruch, sowie Kaffee und die selbst gebackenen Kuchen. Es wurde viel





 $\label{lem:matter} \mbox{Am Gschwaderfest kam Gross und Klein auf seine Kosten.} \mbox{ Fotos: PD}$

gelacht und vor der Bühne im Festzelt zu den fetzigen Klängen des Duo HerzAss getanzt.

Nach Mitternacht haben sich die verbliebenen Besuchenden Richtung Bar bewegt, wo weiter gemütliches Beisammensein angesagt war. Nur zu schnell war 2 Uhr und damit Festende – was dann auch für die Letzten bedeutete, den Weg nach Hause anzutreten.

Das Gschwaderfest 2022, ein gelungener Anlass, bei dem man die Freude darüber spürte, dass das Quartierfest endlich wieder stattfinden konnte. Und so hat auch die Vorfreude auf das nächste Fest bereits begonnen. Das nächste Fest steigt am Samstag, 15. Juli 2023.

OK GSCHWADERFEST

